

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

Alcaldía de Cali entrega el primer balance de la COP16

1 semana(s) • 3 minutos de lectura

El alcalde de Cali, Alejandro Éder, con diferentes entidades como la Cámara de Comercio de Cali, Propacífico, instituciones académicas y otras agremiaciones, entregó el primer balance de la COP16. La masiva asistencia al evento es el principal motivo de orgullo.

"Esta semana ha sido un éxito para Cali. Tenemos más de 600 mil visitantes en la Zona Verde y un promedio de 8 mil asistentes diarios en la Zona Azul. Además, se realizó el Mundial de Salsa y el Festival Internacional de Ballet. Esto ha sido un gran éxito y cuentan caleños con que vamos a seguir impulsando a Cali", aseguró Éder.

Ahora es posible salir de deudas en Colombia

Patrocinado

Entre otros resultados importantes están las reservas áreas. La ciudad anfitriona ha recibido más de 11 mil reservas internacionales en el marco del evento, según el análisis del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y ProColombia. **Esta cifra representa un crecimiento del 123% con respecto al mismo periodo de 2023. Estados Unidos, España, Brasil, Reino Unido y Perú son los países que mayor número de reservas realizaron.**

"El 63% de las reservas están relacionadas con el turismo, mientras que el 23,6% corresponden a viajes de negocios. Esto resalta la importancia de la COP16 para quienes desean disfrutar de la oferta turística de la ciudad gracias a la articulación entre la Administración Distrital y diferentes sectores", señalaron desde la Alcaldía de Cali.



Zona Verde de la COP: así se disfrutó de una muestra cultural del Carnaval de Negros y Blancos, tradición de Pasto.

Por supuesto, la ocupación hotelera ha sido otro de los frentes más sobresalientes. **La Sucursal del Cielo logró, en nueve días, una ocupación hotelera del 91%. Este alto porcentaje es un indicador clave de la concurrencia y el éxito del evento medioambiental.**

Según Cotelco Valle, las ventas de alojamiento en este periodo alcanzaron **poco más de 11 millones de dólares**, evidenciando una significativa demanda de servicios de hospedaje en la ciudad.

Además, según SITUR Valle del Cauca (sistema de información departamental), el evento ha atraído a más de 15 mil turistas. **A este flujo se suman los más de 23 mil visitantes "no pernocantes", quienes también han contribuido a dinamizar la economía local.**

Récord de asistencia

El récord de asistencia se lo lleva la Zona Verde. **Entre el 21 y el 27 de octubre, esta zona ha recibido a 527.455 personas**, según cifras de la Alcaldía de Cali. En este lugar se han realizado la mayoría de actividades de la agenda cultural y académica de la COP16.



Visitar Semana Colombia

Congresistas le piden al ICBF citar a intérpretes de la canción '+57...'

Implosiona el gobierno de izquierda en la Alemania de Olaf...

Muere monje tras agresión de hombre que entró al monasterio...

Desde **\$3.900** y en **2x**

DIDI Moto

Desde **\$3.900** y en **2x**

DIDI Moto

Desde **\$3.900** y en **2x**

CONSTRUCTORA BOLIVAR

Proyecto De Vivienda

Aprovecha nuestro amplio plazo de cuota inicial y adquiere tu vivienda con o sin subsidio.

Aplica para entrega trimestral

Descuento hasta \$13 millones

52m² 65m²

Abrir

Comentarios



Zona Verde COP16.

Por otro lado, la Ciudadela de la Biodiversidad, que forma parte del circuito de biodiversidad de la COP16, fue visitada por 40 mil asistentes. **Además, los más de 200 emprendimientos verdes, los 20 mercados campesinos y las 85 iniciativas de economía popular** en articulación con la Cámara de Comercio de Cali y Propacífico han reportado ganancias económicas altamente considerables.

Estos emprendimientos verdes han registrado, hasta la fecha, ventas que superan los 300 millones de pesos. **Por su parte, los restaurantes del Centro Histórico y de zonas de alta afluencia como Peñón, Granada y Centenario han crecido en un 13%.**

Otros de los escenarios que han aportado al récord de asistencia han sido la Ciudadela Educativa, la Ciudadela de la Reconciliación y la Unidad Deportiva Alberto Galindo.

Finalmente, la COP16 brilla por sí sola. **Se estima que han llegado a Cali alrededor de 3 mil empresarios acreditados para participar en el evento.** En la anterior edición de la COP, que se realizó en Montreal, asistieron solamente mil.

